

Reactiva Juárez casas club donde se imparten cursos a la población

Luego de casi dos años de permanecer cerradas debido a la pandemia, y en beneficio de cientos de familias del municipio de Juárez, las Casas Club donde se imparten cursos, talleres y se realizan actividades artísticas y recreativas fueron reactivadas esta semana por el Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Acompañado de su esposa, Adriana de la Garza, Presidenta del DIF municipal, el Alcalde acudió al Fraccionamiento San Antonio, donde anunció la reapertura de las seis Casas Club que hay distribuidas en distintos puntos del municipio.

Este tipo de centros comunitarios, dependientes del DIF municipal, se encuentran ubicados en las colonias Las Quintas, Bosques de San Pedro, San Miguelito Segundo Sector, San Antonio, Los Reyes y Los Encinos.

"Estos talleres, estos cursos de autoempleo que aquí se van a impartir, aprovechenlos. Más ahorita en estos tiempos de reactivación económica", dijo el Alcalde a los vecinos reunidos en la Casa Club del Fraccionamiento San Antonio.

"Siempre es bueno que aprendan



algún oficio nuevo, a elaborar algún producto, y desde la comodidad de su hogar, sin descuidar a la familia, lo puedan desarrollar y lo puedan comercializar entre amigos, vecinos o familiares, y con ello obtener ese ingreso extra que tanta falta hace", añadió Paco Treviño.

De Acuerdo con el DIF de Juárez, en las Casas Club se imparten cursos para la elaboración de jabones, repostería, bisutería, peinado y una gran variedad de manualidades, además de bailoterapia, defensa personal y zumba, entre otras actividades artísticas y recreativas.

